

Día de Muertos en México



El día de muertos es una fecha muy importante, la celebramos los días 1 y 2 de Noviembre.

Hacemos una ofrenda en la que ponemos, distintos elementos, con esto recordamos a nuestros seres queridos.



El 1 de noviembre lo llamamos día de Todos los Santos, y el día 2, es el de Los Fieles Difuntos, y el día 3, podemos levantar la ofrenda y comer los deliciosos platillos que pusimos.

Esta tradición se celebra desde antes de la llegada de los españoles y con la conquista se mezclaron más elementos que hacen que hoy, México sea reconocido mundialmente por esta tradición en todo el mundo.

Hay muchas creencias respecto a lo que sucede durante estas celebraciones, lo cierto es que recordar en días especiales a las personas que queremos y que ahora están en el cielo, es más que una tradición, recordar lo que les gustaba comer o beber, poner una ofrenda pensando en ellos, es decirles que, aunque no los vemos, nuestro pensamiento corazón y nuestra oración, está con ellos.

CADA ELEMENTO DE LA OFRENDA TIENE UN SIGNIFICADO

¿RECUERDAN CUAL ES?

Escríbanlo en el lugar correspondiente



Vamos a jugar un ratito.

Toquen aquí



Escriban por favor que significa para ustedes esta celebración, si ponen ofrenda en casa y a quién o quienes se la dedican.

